



新年を迎えるにあたり

新年おめでとうございます。当機構が東京都より受託していますデザイナー支援事業は、コロナ禍の影響を受けた厳しい環境の中で、丸10年を迎えようとしています。しかしデザイナー達の多くは、迷いながらも善戦しています。私達事務局も、彼らの健闘に応えるべく、サポートに専念してまいりたいと思います。皆さまにも彼らの活動を応援いただけましたら嬉しく思います。今年が皆さまにとって良い1年になりますよう、お祈り申し上げます。

Tokyo 新人デザイナーファッション大賞プロ部門 卒業生ブランドが、21 秋冬パリ メンズコレクション公式スケジュールに初登場！

今月1月19日から24日の期間で開催される21秋冬パリメンズコレクションにて、プロ部門の卒業生ブランド TAAKK (ターク)、KIDILL (キディル) の2ブランドが、公式スケジュールに初参加します！コロナ禍となり、3シーズン目を迎えるパリコレクションですが、皆がオンラインでの発信に慣れ始めた今、各ブランドがどういった表現で新しいコレクションを発表するのか興味津々です。ぜひ、オンタイムでチェックしてみてください！

■ PARIS FASHION WEEK パリメンズ公式スケジュール

<https://parisfashionweek.fhcm.paris/fr/calendrier/>

■ 日時と WEB SITE

TAAKK 1/19 16:00 (現地時間)

<https://taakk.jp/>

KIDILL 1/19 19:30 (現地時間)

<http://www.kidill.jp/>

左 前シーズン、植物園でショーを行った TAAKK の森川拓野さんは、2013 年度入賞デザイナー。
右 2017 年度入賞の未安弘明さんが手がけるブランド KIDILL。写真は 21 春夏コレクションより。



ショップ開店！ 2人のデザイナーが考える、自分らしいショップ作りの基本とは？

アトリエと隣接した形でリアルショップをオープン予定なのは、現在サポート期間中の AVALONE (アヴァロン) と SEVESKIG (セヴシグ)。展示会や受注会の会場としての使用はもちろん、ブランドをより理解してもらうために、顧客とのコミュニケーションの場とする予定とか。そんなショップが、まもなく開店します！詳しくは、追ってご紹介いたします。お楽しみに！



左 SEVESKIG デザイナーの長野剛織さんは、原宿の現アトリエの半分をショップに変化させる予定 右 三浦進さんが手がける AVALONE のショップ構想は、すでに持っている自社生産システムをアトリエ兼ショップにドッキングさせるといふもの。写真は共に、20 春夏より。